



蓼高ポプラニュース

No.

82

平成 29 年 9 月 22 日 発行



茶華道部

地域と共に知恵と勇気を育む 長野県蓼科高等学校 〒384-2305 長野県北佐久郡立科町大字芦田3652

9月2日(土)・3日(日)にポプラ祭(文化祭)が行われました。

今年のポプラ祭は、一般公開を1日に短縮しましたが、その分校内祭を充実させました。生徒たちは、各クラス・学年・生徒会・部活動等の発表や展示、販売等を盛大に行いました。500名近くの来校者があり、生徒たちにとっても思い出に残る最高の2日間となりました！ありがとうございました。



開祭宣言



討論会(ジューダイ)



衣装 大会等



昇降口前の全校企画



ポスター



2年音楽選択



琉球ランド(ジンペイザメ)



琉球研究



福祉コース



企画PR



理科展



地域コース
(五無齋研究)



中庭販売



美術部



茶華道部



クラス企画



PTA・職員展

第48回ポプラ祭



演劇部



ジャズ部



軽音楽部



書道部



ポプラ祭 後夜祭



ミニ運動会（綱引き・クラス対抗リレー）



ダンス・ダンス・ダンス

8月5日(土) えんでこ(町民祭)に参加

夏休み中の8月5日(土)に立科町の夏祭りである「えんでこ」に参加しました。

毎年恒例になっているお祭りへの参加は、今年も3年の生徒会執行部と「蓼高タイム」を選択している1・2年生及び有志で「蓼高神輿(みこし)」を担ぎ、町内を練り歩きました。

生徒たちにとっても、暑い夏の夜、充実した時間を過ごすとともに、多くのことを学ぶ機会となりました。地元の皆様や同窓会・PTAからも差し入れを頂きました。本当にありがとうございました。



「地域Ⅰ」の授業でカヌー体験

9月8日(金)「地域Ⅰ」の授業では、女神湖でカヌー体験が行われました。好天にも恵まれ、生徒の真剣さと笑顔が印象的でした。



薬物乱用防止教室

9月11日(月)の午後、全校生徒対象に薬物乱用防止教室が行われました。

